

Liebe Patienten,

die aktuelle Situation rund um das Coronavirus bestimmt schon längst unseren Alltag. Schulen und Kitas sind bereits geschlossen und soziale Kontakte sollen aufs Nötigste reduziert werden.

Wir möchten Ihnen mitteilen, **dass wir trotzdem weiterhin für Sie da sind und somit ihre Versorgung sicherstellen!**

Wir sind ausgebildet und geübt im Umgang mit möglicherweise infektiösen Patienten und bieten deshalb **weiterhin all unsere Leistungen** an!

Seit Jahren sind unsere **Infektionsschutzmaßnahmen** schon immer hervorragend und erfolgreich. Zudem haben wir diese trotzdem **noch einmal überprüft** und sogar über die normalen Empfehlungen hinaus **optimiert**.

Wir möchten der **Verantwortung** sowohl unseren **Patienten** als auch unseren **Mitarbeitern** gegenüber gerecht werden!

Wir kommen weiterhin zu Ihnen nach Hause und versorgen Sie mit unserem geschulten Fachpersonal.

- Wir sind nicht unhöflich, sondern besonnen und verzichten ab sofort auf das **Händeschütteln** und schenken Ihnen **stattdessen ein Lächeln**.
- Unsere Mitarbeiter tragen, wenn nötig, eine spezielle **Schutzausrüstung**, aber keine Angst, wir sind immer noch dieselben netten Menschen!
- Wir befragen Sie zu **Ihrem Schutz** nach ggf. stattgehabten Kontakten und/oder Symptomen.

Wir bitten Sie um Verständnis für kurzfristige organisatorische Anpassungen und Änderungen. Wenn Sie Fragen haben, dürfen Sie uns gerne per Telefon **02232 94 999 20** oder per Mail info@palliativteam-rheinerft.de kontaktieren.

Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich auf!